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Zitat von mobuda 

seine qualität hätte nie für ein langfristiges engagement als nummer 1 in der
bundesliga gereicht, er hat das erkannt und sich früh neu orientiert...so, hab ich das
verstanden 

versteht mich nicht falsch, ich hätte ihn auch damals in berlin spielen lassen und
sympathisch ist er mir auch...bin sogar ganz froh das er uns vermutlich noch länger
erhalten bleibt. aber wie gesagt, PRO Stephan

Wenn ich die Wahl zwischen einem routinierten Spieler wie Klewer und dem unerfahrenen
Stephan habe, dann entscheide ich mich wohl klar und deutlich für Klewer. Nix gegen Stephan,
aber ich werfe keinen Nachwuchsspieler mitten im Abstiegskampf in die Startelf... Sowas hilft
weder dem Spieler noch der Mannschaft.

Zudem: Mit 32 ein "Fast-Rentner"? Torhüter können selbst mit 40 Jahren noch herausragende
Leistungen bringen.

Und um wieder die Kurve zum Rapha hinzubekommen ... Hätten wir mehrere seiner Art in
unserem Team, wäre der Abstiegskampf wahrscheinlich kein Thema. Rapha lebt den Fussball ...
zudem haben Torhüter und Linksaußen eh nen Baddscher ... ich kanns aus eigener Erfahrung
bestätigen  
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